

Appel des établissements mobilisés de l'éducation prioritaire

Soutenu par :



Suite à la réforme de l'éducation prioritaire de novembre 2014 qui a démantelé les réseaux dans de nombreuses écoles et collèges, la menace planait sur le sort des lycées de l'éducation prioritaire. Malgré de nombreuses demandes d'éclaircissement, le ministère a toujours entretenu le flou sur leur situation.

Un courrier de la Ministre, daté du 27 avril 2016, a enfin apporté une clarification : « la refonte de l'éducation prioritaire est axée sur la scolarité obligatoire, c'est à dire l'école et le collège. » Traduction : exit les lycées de l'éducation prioritaire. Ce courrier explicite de plus les conditions de sortie des lycées du dispositif : fin des bonifications pour les points de mutation à partir de juin 2017, interrogation sur l'indemnité ZEP

A l'heure où l'inégalité des chances est de plus en plus forte, ce gouvernement détruit l'éducation prioritaire à la fois en écartant les lycées du dispositif et en réduisant les moyens dans de nombreuses écoles et collèges qui en font partie. C'est inacceptable !

Nous appelons l'ensemble des établissements de l'éducation prioritaire à se mobiliser par la grève et par un rassemblement devant le Ministère de l'Education Nationale le mercredi 18 mai à 14h.

Non au démantèlement de l'éducation prioritaire ! Maintien des lycées dans l'éducation prioritaire, de vrais moyens pour l'ensemble de l'éducation prioritaire ! Réduction des effectifs par classe!